



SOCIEDAD | DÍA DEL PUEBLO GITANO

Secretariado Gitano demanda un trato «digno» en los medios

L.T. | TALAVERA
redaccion_tal@diariolatribuna.com

A lo largo de la jornada de ayer se celebró el Día del Pueblo Gitano en todo el mundo para recordar la historia del pueblo gitano y rendir homenaje a las víctimas gitanas del genocidio nazi y de distintas persecuciones a lo largo de los siglos. Esta fecha, recuerda el Congreso Mundial roma/gitano celebrado en Londres el 8 de abril de 1971 en el que se instituyeron la bandera y el himno gitanos. Por este motivo, durante estos días se suceden diferentes actos conmemorativos.

Como en años anteriores, las

entidades que formamos parte del Consejo Estatal del Pueblo Gitano (CEPG), entre ellas la Fundación Secretariado Gitano, lanzamos una acción de sensibilización con el lema 'Por un trato digno al pueblo gitano en los medios de comunicación', que se difundió en redes sociales. Se trata de una llamada de atención a la sociedad sobre la imagen estereotipada con la que se sigue presentando a los gitanos y gitanas en algunos programas de televisión.

Esta acción cuenta con un vídeo que se lanzó a través de redes sociales acompañado de un cartel del dibujante Eneko, postal, chapas y un Manifiesto del Día del

Pueblo Gitano firmado por el conocido escritor Manuel Rivas.

Con motivo de esta celebración el miércoles se realizó en Talavera una acción de difusión realizando un reparto de bolsas con el logo del 8 de abril en el mercadillo para que las ventas de ese día se realizaran en las mismas y ayer celebramos 'El Día Internacional del Pueblo Gitano' con unas Jornadas sobre La Imagen Social de la Comunidad Gitana, en el Salón de Grados del Centro de Estudios Universitarios de Talavera dirigido a estudiantes universitarios y en horario de mañana. Unas actividades con las que este colectivo quiere reivindicar un trato digno.



En el mercadillo del miércoles se entregaron bolsas con el logo del 8 de abril. / L.T.